

La semaine mondiale du glaucome

Abderrahim DERRAJI - 2015-03-09 23:23:52 - Vu sur pharmacie.ma

La Société Marocaine de Glaucome (SMG) et l'Association Marocaine contre la Cécité (AMC), se joignent à l'Association Mondiale du Glaucome et l'Association Mondiale des Patients Glaucomateux pour sensibiliser les citoyens au sujet du glaucome. Cette maladie qui endommage progressivement et de manière silencieuse le nerf optique, aboutit à une cécité définitive. 9 millions de glaucomateux sont déjà aveugles, Et ce chiffre est en progression en raison de vieillissement de la population. Dans les pays en voie de développement comme la Maroc, 90% des personnes atteintes de glaucome l'ignorent.

>

La semaine mondiale du glaucome a débuté le 08 mars par l'organisation d'une campagne de dépistage et de sensibilisation au profit de plus de 700 habitants du quartier "THOMA" à SIDI MOUMEN-CASABLANCA. Cette opération a été accompagnée par la mise à la disposition des nécessiteux des médicaments notamment des antiglaucomateux . Cette semaine connaîtra aussi l'inauguration d'un centre social d'ophtalmologie pour le traitement du glaucome et la rétinopathie diabétique. Plusieurs actions de sensibilisation et de dépistage sont prévues en faveur des employés de plusieurs entreprises. Une campagne de sensibilisation nationale, à travers les médias audio-visuels, la presse écrite et les réseaux sociaux, est également programmée dans ce sens. Par ces efforts ces professionnels de santé contribueront à faire connaître cette maladie qui peut rendre aveugle si elle n'est pas dépistée et traitée à temps.